

英然会だより

新春号

平成25年
1月発行



発行元
医)英然会
広報委員会
中津市中央町
1-8-36

年頭のごあいさつ

新年おめでとうございます。
今年巳年です。「巳」という字は胎児の形の象形文字で、蛇が冬眠から覚めて地上に這い出す姿を表しているとも言われています。蛇は脱皮をすることから「復活と再生」を連想させ、七福神のひとつ「弁財天」は蛇の形をした神として蓄財と芸能の女神として祀られています。巳年にあやかかって今年こそは、ここ数年の政治的混迷と経済的低迷から脱して、「復活と再生」に向かう転換年になってほしいと願うものです。

また、医学の神、ギリシャ神話のアスクレピウスは「蛇使い座」として南の空に輝いています。蛇がまきついた杖をいつも持つていて、その蛇のまきついた杖は「再生と復活」の象徴として崇められ、西洋でも蛇は「再生と復活」の象徴として崇められ、かつ畏れられてきたようです。

南の空に蛇使いのアスクレピオスが杖を振っているのを見つけてみましょう。必ず心身が共に復活し、元氣と幸運が降りてくると信じて.....

医)英然会 理事長 里見隆彦

復活！ 復活！
再興～！！



私たち、巳年です。

今年の抱負をお聞きました。

グループホーム



山本ヨシ子様 (95)
もうすぐ96歳目指して頑張ります。



久保好子様 (83)
ニコニコ笑顔で明るく一年暮らします。



門脇修様 (95)
今年一年健康に過ごしたいです。

病棟



木下ミヤ子様 (83)
今年も、元気に楽しく過ごしたいです。



里の手



新年明けましておめでとうございます。今年も一年よろしくお祈りします。里の手では、一月二・三日に初詣に行ってきました。みなさんが今年一年の願い事をお参りしたり、福笑いをしたりと新年の幕開けを楽しく過ごすことが出来ました。

1月7日と言えば、七草粥ということで、本日のごはんは七草粥を提供しました。お正月に食べ過ぎて疲れた胃を休ませるために食べるものです。また邪気を払い、万病を取り除くといった意味もあるようです。

栄養課

